

Aide Humanitaire

Le 6 mars ce sera le repas moules frites.



Le groupe de l'Aide Humanitaire.

Il s'agit là d'un des incontournables des manifestations proposées par l'association pour le compte de sa mission au profit de la recherche contre le cancer, la sclérose en plaque et la greffe de moelle osseuse. Le repas moules-frites est l'exemple même du repas familial, qui en plus d'être délicieusement agréable, est toujours un moment très agréable pour toutes celles et ceux qui y participent. Il sera servi dans la grande salle de l'Espace Charles Bringuier le dimanche 6 mars à partir de 12 h. Vous pouvez soit vous renseigner, soit réserver en appelant au n° suivants : Gérard Ruchon : 04 75 47 24 85 - Francis Pellerin : 06 20 78 30 91 - Café de la Mairie : 04 75 47 26 18. Ne tardez pas, le dernier jour accepté pour l'inscription sera le 1^{er} mars.